

Zwischen Römern und Schokolade

Studienfahrt der Q3 2022 nach Köln, Trier und Bonn

Vom 17-21.10.22 hat unsere Abschlussfahrt nach Köln stattgefunden. Obwohl wir bisher nach Griechenland oder Italien gefahren sind, konnten wir trotz Corona eine Alternative finden. So kam es zu einer fünftägigen Fahrt nach Köln mit kurzen Ausflügen nach Bonn und Trier.

Begonnen hat alles mit einem sehr langen Weg vom Kölner Hauptbahnhof bis zu unserer Unterkunft. Nachdem wir dann aber ankamen, stellte sich heraus, dass sich der Weg gelohnt hatte: Ein sehr schönes Hostel mit Freizeitraum samt Kicker und Dartscheibe, sowie einer Terrasse mit Aussicht über Köln waren unser vorläufiges Ziel. Abends waren wir als Gruppe noch am Rhein spazieren, was für einige sicher unvergessliche Momente gesorgt hat.

Auf unserer Fahrt haben wir uns neben den Museen zu den Römern in Deutschland, der Konstantinsbasilika, den Kaiserthermen sowie der sehr gut erhaltenen Porta Nigra in Trier auch moderne Kunst angesehen. Dazu waren wir in der Bonner Vorstadt und im Kunstmuseum Ludwig in Köln. Es gab einige sehr lustige Momente bezüglich der Bedeutung und Aussage der jeweiligen Kunstwerke.

Einstimmig war ein wichtiges Thema in unserer Freizeit das Essen in Köln. Es gab Pizza, Sushi, diverses Gebäck auf die Hand und einen deutlich schlechteren Döner als in Berlin. Der Ausflug in das Schokoladenmuseum hingegen war ein kulinarischer Genuss. Das Einzige was unsere Stimmung trüben konnte, war das Wetter, welches uns vor einige Herausforderungen gestellt hat.

Letztendlich aber haben wir auch gelegentlich schlechtes Wetter überstanden und so bleibt uns diese Fahrt mit Sicherheit sehr lange in bester Erinnerung.

Vielen Dank zum Abschluss an alle, die diese Fahrt ermöglicht haben und besonders an Frau Ogrowsky, Frau Dr. Heinsch und Herrn Dr. Bernhardt, die uns begleitet haben.

Text: Elinor Alda, Q3 (Schuljahr 2022/23)